



## VICE MINISTRO DE INDUSTRIA Y MYPES VISITÓ EL IIAP UCAYALI

El pasado 3 de noviembre el Viceministro de Mypes e Industria, Econ. **José Armando Guzmán Cáceres** cumplió una agenda de trabajo en la ciudad de Pucallpa, en el propósito de identificar las oportunidades productivas de la región para impulsar actividades económicas.

Durante su visita a la Estación Experimental del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana, (IIAP Ucayali), el **Ing. Salvador Tello**, Director del programa de Investigación para el Uso y Conservación del Agua y sus recursos (AQUAREC), realizó la entrega de post larvas y alevinos de gamitana al Gobierno Regional de Ucayali en el marco un convenio para ejecutar el Proyecto "Fortalecimiento de la Actividad Piscícola en la Provincia de Coronel Portillo y el Distrito de Irazola de la Provincia de Padre Abad".



La Blga Pesq. **Carmela Rebaza Alfaro**, Gerente Regional (e) del IIAP Ucayali, resaltó uno de los más importantes logros de investigación de este centro, "la reproducción artificial de la doncella" gracias al control y manejo alimenticio, se ha hecho posible evitar el canibalismo de la especie. Dentro de algunos meses los juveniles de esta especie cultivados en este centro serán puestos a disposición de los productores acuícolas de la región.

En el IIAP Ucayali, se desarrolla un proceso intensivo de investigación con especies maderables importantes para el desarrollo económico, ahora especies vulnerables como la caoba, cedro y otras, pueden ser reproducidas por propagación vegetativa, y con ellas desarrollar planes de reforestación. La bolaina es otra especie con la que el IIAP ha logrado buenos resultados.

En su breve discurso el Viceministro de Mypes e Industria, manifestó que es necesario promover y crear industrias, porque siendo una nación rica no es posible que ofertemos al mundo nuestra producción solo en una primera transformación (75%) y solo un 25% con valor agregado. Preciso que es necesario empezar a construir, no de manera vertical sino en forma horizontal. Así mismo manifestó que es política del actual gobierno promover actividades importantes como la industria maderera y acuícola en la Región Ucayali, felicitando al IIAP por venir desarrollando investigaciones en estos dos temas tan importantes para la región.



El encargado del despacho del Gobierno Regional de Ucayali, Sr. **Carlos Henderson Lima**, calificó de importante la presencia del Viceministro de Mypes e Industria, quien en primer término registró la problemática de la región para trabajar iniciativas conjuntas en la consolidación de la industria, la acuicultura y maderera de la región, recalcó.

Estuvieron presentes en este importante acto, autoridades del Gobierno Regional de Ucayali, Sr. Carlos Henderson Lima, en su calidad de Presidente Regional encargado y el Director Regional de PRODUCE Ucayali, **Blgo. Mariano Rebaza Alfaro**.

*Difusión IIAP*